

平塚柔道協会HP内のブログ充実しています!

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

今月の目標・

一年の反省をしよう!

全国制覇まであと一歩! ~第22回醍醐杯全国大会~



11月26日(日)、長野県松本市で第22回醍醐杯全国少年柔道大会が開催されました。この大会はフリーエントリーではあるものの、全国の強豪が多数参加する全国規模の伝統ある大会です。2年前に低学年の部で一度準優勝に輝いていますが、そのときの主力がもう6年生になりました。低学年の部(佐藤・山口・石川)は準優勝チームに負けて第5位、そして高学年の部(西岡・本多・真田・山口・佐藤)は苦戦しつつも、見事決勝進出(特に、佐藤蓮選手は順決勝で全小チャンピオンに1本勝ちを圧巻!), 接戦の末、2-2の内容で群馬県の新田スポーツ少年団に負け準優勝でした。本当にあと一歩だったと思います。しかし、この大きな大会で見事決勝まで進出したことは、大きな自信になったと思います。

楽しい一日でした。 ~BBQ!~

11月3日(金:祝)、毎年恒例のボランティア清掃とバーベキューが開催されました。日頃お世話になっている総合公園内をみんなで清掃し、その後、大久保公園に移動してバーベキューの開始、焼きそば、焼肉ほか、たくさんのおかずとデザートまで、みんなで全て食べ尽くしました。そして、ビンゴ大会と家族との自己紹介で夕方まで楽しく過ごしました。今年も青木さんに大変お世話になりました。



K井先生がすごい! ~ ハロウィンイベントありました ~



11月4日(土)の練習後、道場内ではハロウィンパーティーが始まりました。父兄と指導者は大仮装大会で子供たちの前に・・・大歓声です。
←特にK先生、弾け過ぎです。

たくさん賞状もらいました! ~ 道場連盟柔道大会 ~

11月23日(木:祝)、県立武道館において、第102回神奈川県柔道道場連盟柔道大会が開催されました。結果は次のとおりです。

(優勝大会)

2年原田優勝 3年遠藤3位 本多3位 4年山口準優勝 6年山口3位

(高点試合)

優秀賞(3人抜き)草野(3年)佐藤(4年)真田(5年)
敢闘賞(2人抜き)原田・新井(1年)新井・小林(3年)



(12月の予定)

3日(日) 小田原合同練習 21日(木) 稽古納め ※28日まで道場可

(雑感)

~ 近況 ~

秋田に来て9か月目になります。こちらは随分と寒くなりました。既に雪も二度ほど舞っています。先日、平柔が醍醐杯で活躍した日、こちらでは地元の少年柔道大会がありました。こちらの子供たちは体格的にも小さく、非力な子が多いですが、それでも年度当初に比べたら随分と力強い試合をするようになりました。こちらの指導者も、当方が紹介した平柔練習の良いところをどんどん取り入れています。その成果が随所に見られるようになっていきます。県内には全国3位の強豪道場もあることから、なかなか勝ち上がっていくことは難しいですが、着実に強くなっていると思います。試合の翌々日の練習日には試合の反省ミーティングを行いました。子供たちは真剣に指導者の話を聞いています。そして自分で試合を振り返りました。前向きな彼らの目は輝いています。まだまだ強くなっていくことでしょう。楽しみです。(五)